

L'auto-école LEPERMISLIBRE (société [R&L](#)), cofondée en février 2014 à Lyon par Romain Durand et Lucas Tournel, et présente physiquement et digitalement à Lyon et digitalement à Paris, Honfleur, Sanary-sur-Mer, Toulouse, Nantes, Lille, Strasbourg, Bordeaux et Biarritz, vient de reprendre une auto-école classique à Dijon. Avant de déposer le bilan, l'auto-école dijonnaise a décidé de céder son activité à la société lepermislibre.fr pour "permettre aux candidats dijonnais inscrits d'aller jusqu'au passage du permis et aux nouveaux candidats d'avoir une nouvelle auto-école innovante au cœur de Dijon". Les dirigeants de la startup lyonnaise envisagent de reproduire cette opération de sauvetage dans l'avenir pour "sauver des emplois et structures déjà existantes mais en difficultés" et surtout pour poursuivre son développement. www.lepermislibre.fr